



JUNTA DISTRITAL EL ROSARIO

Gestión 2020-2024

BOLETIN INFORMATIVO JULIO 2023

Taller de Capacitación del Comité de Seguimiento (PPM 2023)

En el marco del compromiso de la Junta del Distrito Municipal El Rosario, bajo la dirección de la Lic. Nicaury Adames, de promover la transparencia y el desarrollo sostenible en beneficio de sus habitantes, se llevó a cabo con éxito el Taller de Capacitación del Comité de Seguimiento del Presupuesto Participativo Municipal (PPM 2023). El objetivo principal de este encuentro fue socializar las funciones del Comité de Seguimiento y Control Municipal, seleccionar al miembro del Comité para formar parte del Comité de Compras y coordinar el Plan de Implementación del PPM 2023. La participación de los representantes de los Comités de Seguimiento y Control Seccionales de El Capá, Cardón, Pueblo Nuevo, Las Yayas y El Rosario (Pandié), junto con los encargados de Presupuesto Participativo, Participación Comunitaria, Planificación Municipal y Medio Ambiente de la Junta. Durante el Taller, se socializaron las funciones del comité de seguimiento y control del presupuesto participativo municipal, destacando su importancia en el aseguramiento de la correcta ejecución de los recursos asignados.



Contenido

Taller de Capacitación
del Comité de
Seguimiento (PPM 2023)
PÁGINA. 1, 2

Se crea espacio de
comedor en la Escuela
de Las Yayas PÁGINA,
2

Jornada de Limpieza en El
Distrito PÁGINA, 3

Cronograma de Barrido
mes de junio PÁGINA, 4

Operaciones de transporte
de Residuos Sólidos 2023
PÁGINA, 5

Además, se escogió al señor Delanoi Encarnación, representante de la sección Cardón, para formar parte del Comité de Compras y Contrataciones Municipales, fortaleciendo así la participación ciudadana en los procesos de adquisición de bienes y servicios. Así mismo, se presentó el Plan de Inversión Municipal de PPM 2023, el cual contempla diversas obras que impactarán positivamente en la comunidad de El Rosario y sus secciones aledañas:

- El Rosario (pandié): Compra de Terreno para la construcción de la Funeraria.
- Cardón: Arreglo de viviendas.
- Pueblo Nuevo: Equipamiento del Centro Comunal y Letrero de Bienvenida.
- Las Yayas: Equipamiento de la Funeraria.
- El Capá: Relleno de Calles.

Estas obras son parte del compromiso de la Junta del Distrito Municipal de fomentar el desarrollo integral de su comunidad y mejorar la calidad de vida de los habitantes. La Lic. Nicaurys Adames, Directora de la Junta El Rosario, destacó la importancia de este Taller como una muestra del compromiso institucional y la participación activa de la comunidad de la Gestión del presupuesto participativo.



Se crea espacio de comedor en la Escuela de Las Yayas

La construcción de un área de comedor en la escuela para los niños es una iniciativa importante que busca mejorar la experiencia educativa y fomentar hábitos saludables. Mediante una adecuada planificación, financiamiento y ejecución, este espacio se convierte en un lugar seguro y acogedor donde los estudiantes puedan disfrutar de sus comidas y desarrollar habilidades sociales importantes. Es una valiosa obra para promover un espacio adecuado y un ambiente más cómodo para la preparación y consumo de alimentos de los estudiantes de la escuela de Las Yayas. Cabe destacar que la Licenciada Nicaurys Adames Directora de esta Junta Distrital El Rosario siempre está brindando apoyo a las comunidades de este distrito municipal para el bienestar y desarrollo de los munícipes. Estamos emocionados por el impacto positivo que tendrá en la vida los niños, niñas y sus familias, agradecemos el apoyo de todos los involucrados en este proyecto y esperamos seguir trabajando juntos par lograr un futuro más brillante y saludable para nuestros niños y niñas de nuestro Distrito.



Jornada de Limpieza en El Distrito



El Distrito Municipal ha experimentado avances significativos en materia de limpieza en los últimos años, gracias a la implementación de políticas y programas enfocados en el manejo adecuado de residuos y la conservación del entorno. Se han establecido servicios de recolección de basura, lo que ha contribuido a reducir la acumulación de desechos en espacios públicos.

El Distrito Municipal ha logrado avances significativos en la mejora de la limpieza, gracias a la implementación de programas de recolección de basura, promoción del reciclaje y la participación ciudadana. Sin embargo, persisten desafíos importantes que requieren atención y esfuerzos continuos por parte de las autoridades y la comunidad. Es fundamental continuar con la sensibilización ambiental, fomentar la participación ciudadana y desarrollar estrategias innovadoras para abordar los desafíos pendientes. Un distrito limpio y bien cuidado no solo mejora la calidad de vida de sus habitantes, sino que también atrae a personas que impulsan al desarrollo económico y social.

El compromiso sostenido de todas las partes interesadas será clave para lograr un distrito limpio, saludable y agradable para todos sus ciudadanos, el distrito municipal se ha convertido en un ejemplo destacado de cómo una comunidad comprometida y concienciada puede marcar una diferencia significativa en la preservación del medio ambiente y crear un entorno más limpio y saludable para las generaciones futuras.

Los resultados han sido notables. Las calles del distrito lucen más limpias que nunca, y los espacios públicos han sido revitalizados gracias a la participación activa de los ciudadanos en la conservación del medio ambiente. Seguir trabajando en el distrito y sus pueblos, inspirando a otras comunidades cercanas a adoptar prácticas de limpieza y sostenibilidad.



CRONOGRAMA DE BARRIDO MES DE JUNIO 2023

El cronograma de barrido de la Junta Distrital El Rosario correspondiente al mes de junio de 2023 cuenta con supervisores asignados a cada brigada, quienes se encargan de realizar los registros diarios en nuestra tabla de asistencia para el seguimiento de las labores de limpieza.

El equipo de barrido de la Junta realiza un importante trabajo en las mañanas de lunes a viernes, de 5 am a 12 pm. Cada zona asignada cuenta con un encargado responsable y se utilizan diversas herramientas para llevar a cabo esta labor.

En la Zona de El Rosario y Las Yayas, que abarca las calles Duarte (Calle Principal), Calle Libertad, Calle Capotillo, Calle Sánchez, Calle Luis Ovando, Calle Cocolla, Calle, Primera (Policía), Sector Las Cañitas, Sector Las Almendras y Sector Las Yayas, Margarita Carrasco de la Rosa supervisa las tareas. Utilizan escobas, palas, carretillas y bolsas de basura para realizar el barrido eficiente y mantener limpias estas áreas.

Yohana Reyes Canario está a cargo de la zona de Pueblo nuevo, que comprende las calles Confesor Ramírez Principal, Guillermina duran, Virgilio Ramírez, Anacaona, Cirilo Mateo, La Independencia - La escuela, San Andrés - La asociación, San Miguel, Arturo Bienvenido Mesa y 16 de agosto. Con la ayuda de escobas, palas y bolsas de basura, se encargan de mantener la limpieza en estas áreas desde el lunes a viernes.

Mirella Lemos se encarga de Cardón, que incluye la Calle principal, calle Sánchez, calle Rafaela Pérez, calle Rafael y calle apolinar. Con escobas, rastrillos, palas y bolsas de basura, se dedican a mantener estos espacios públicos limpios y agradables para la comunidad. Realizan el barrido de lunes a viernes, de 5 am a 12 pm.

En la Zona de El Capa, Rigoberto de león es responsable de la calle principal los charcos y calle el puente. Con el uso de escobas, palas y bolsas de basura, se encargan del barrido en estas áreas específicas. Los martes, se enfocan de lunes a viernes en las calles de este sector.

Es importante destacar que este cronograma puede ser ajustado según las necesidades de la Junta Distrital El Rosario.



OPERACIONES DE TRANSPORTE DE RESIDUOS SOLIDOS - 2023

Aquí se presentan detalladamente las operaciones del equipo de transporte de residuos sólidos de la Junta Distrital El Rosario, correspondientes al período de junio de 2023. Este equipo desempeña una función esencial en el mantenimiento y limpieza de las áreas de CARDON, EL CAPA, EL ROSARIO, LAS YAYAS y PUEBLO NUEVO.

Horarios y Operaciones Diarias:

El equipo opera de manera consistente y efectiva de lunes a viernes, en un horario comprendido entre las 7:30 a. m. y las 10:00 a. m. durante los días hábiles. Esta labor se traduce en la preservación de la limpieza en las zonas designadas, contribuyendo al bienestar y la calidad de vida de los habitantes.

Supervisión y Recursos:

Bajo la supervisión directa de Alfredo Duran, Encargado de Transporte de Residuos Sólidos, las actividades en las diferentes áreas de recolección son monitoreadas y coordinadas minuciosamente. El equipo opera con un camión de basura compactador de 3 toneladas ISUZU ELF Pequeño, de color verde y registrado con la Ficha C01. Estos recursos aseguran la eficiencia en la recolección de residuos.

Frecuencia y Destino de Recolección:

El compromiso con la limpieza es evidente en la frecuencia activa de recolección, realizada dos veces al día por sector. Los residuos recopilados se transportan al vertedero de CARDON, donde se siguen los procedimientos adecuados para su disposición final, asegurando un manejo responsable y ecológico.

Este informe refleja la dedicación y el empeño de la Junta Distrital El Rosario en mantener las áreas bajo su jurisdicción limpias y saludables para sus residentes. Las operaciones de transporte de residuos sólidos desempeñan un papel fundamental en la consecución de estos objetivos.

